

## 「サクラ・スプリング・フェスティバル2023」を開催 Team Yokota Celebrates Sakura Spring Festival 2023

April 14, 2023

374th Airlift Wing Public Affairs

4月8日、横田基地で開催された「サクラ・スプリング・フェスティバル」に、近隣の地域から7,000人以上の来場者が訪れ、基地の住民と春祭りを楽しみ、地域の絆を深めながら賑わった。

会場には、日米の飲食ブースが並んだほか、音楽バンドのステージ演奏やダンスパフォーマンスが行われ、新たに企画されたファーマーズマーケットでは地元業者が新鮮野菜や手作り品などを販売した。

他にも、ジャグリング、パントマイム、マジック、竹馬などの大道芸がメインストリートの各所で来場者に交じり、パフォーマンスを披露した。

第374空輸航空団司令官アンドリュー・ラダン大佐は、「日本の春を象徴する桜の季節を友人である日本の皆さんと分かち合えることは、生涯忘れない経験となる」と述べ、「横田基地一同、毎年、日本のこの美しい風景と、地元や地域の皆さんとの長年の友好関係を祝うこの機会を楽しみにしている」と話した。

また、近隣の市町長や副市町長も来場し、基地の幹部たちとイベントを楽しんだ。

瑞穂町の杉浦裕之町長は、「今年は例年になく桜の開花が早く、桜は散ってしまいましたが、この会場におられる皆さんの笑顔が、この桜に負けないくらいに輝いており、このお祭りの趣旨である『地域との絆』を真に感じるこの場所で皆さんと楽しさを共有でき、とても嬉しいです。横田基地に隣接する瑞穂町ですが、『良き隣人』としてこれまで培ってきた横田基地との良好な関係を継続していければと考えています」とコメントした。

多くの基地の参加者にとって「サクラ・スプリング・フェスティバル」は、地元の住民と繋がり、日本の文化や伝統をより深く知ることができる特別な機会となっている。参加者たちは、日本の屋台料理や伝統的なパフォーマンスを楽しみ、日本文化への理解を深めた。

恒例の「サクラ・フェスティバル」は、毎年10万人以上が訪れる2つの一般開放行事のうちの1つで、もう一つの「日米友好祭」は、今年5月20日と21日に開催される。

ラダン大佐は、「日本のコミュニティとの絆を深めることは、かつてないほど重要となっており、このようなイベントを横田で開催できることを大変光栄に思う」「強い絆によって、互いに多くのことを学ぶことができ、任務遂行のための連携も図りやすくなる」と述べた。

チーム横田は、地域の安定を支える同盟国との関係を更に強化する大小さまざまな地域交流を通じて、地域のパートナーや近隣住民との長年にわたる信頼と友好関係の更なる構築を目指している。

